
令和 5年 10月 25日 第 3077回例会 

～夜 間 例 会～ 

［点鐘］［ロータリーソング］それでこそロータリー 

［着席方法］くじ引き 

［お昼の訪問者］鹿児島RC1名、鹿児島城西RC1名、 

        鹿児島東RC1名 

会長の時間 

皆様、こんばんは。 

今月は米山月間と言うことで、先週の例会では、米山奨

学生、白晏妮（ハクアンニ）さんに「日中水産教育の対比」

と題して卓話をいただきました。白さんのお話の中で、実

際に乗船して、はえ縄漁など実践的な研修をつんでいるこ

とを聞き、正直驚きました。白さんの生き生きとした表情

から鹿児島大学で充実した日々を送られていることが伝

わってきました。引続き頑張っていただきたいと思います。 

さて、本日は久々の夜間例会です。地区大会報告もあり

ますので、手短に肩の力を抜いて、お話をさせていただき

ます。 

先日の日曜日に高千穂の峰に登ってきました。紅葉はま

だまだこれからといったところでしたが、天気も良かった

ので思い切って出かけることにしました。高千穂河原から

頂上を目指すスタンダードなコースですが、往復 4 時間程

度かかります。昨年もちょうど同じ時期に高千穂の峰に登

ったのですが、軽装で、しかも天候が急変して大変な思い

をしたので、今回はしっかり装備して臨みました。 

老若男女、それぞれのペースで山登りを楽しんでおられ

たのが印象的でした。解放感の中、山登りをしているとい

う連帯感でしょうか、道中、皆さん笑顔で挨拶を交わしま

す。立ち止まってお互いを労ったり、同じファッションに

共感したり。大自然のなせる業ですね。頂上に着いて、お

にぎりをほお張り、疲れを忘れるほどの素晴らしい景色を

堪能しました。山を登ると言う事は、来た道を下りなけれ

ばならないわけですが、もつれそうな足を何とか踏ん張り

ながら無事に下山、おいしいコーヒーをいただき、温泉に

入って帰路につきました。 

最近、暗いニュースばかりで、何かとストレスの多い世

の中ですが、たまにはスイッチをオフにして心の健康を保

つことの大切さを実感したところでした。皆様、どのよう

にリフレッシュされていますでしょうか。 

昼例会ではお互いゆっくりと話をする時間もないかと

思いますので、今宵、親睦を深める機会となればと思って

います。皆様どうぞよろしくお願いします。 

スマイル報告 

○柳元尚喜君 「広げよう友の輪、楽しもうロータリー」 

 今宵は夜間例会です。皆様との親睦にスマイルいたしま

す。いよいよ来週、友好盟約延長のため多賀城ロータリ

ークラブを訪問いたします。多賀城ロータリークラブの

皆様にお会いするのを楽しみにしています。 

○杉原  浩君 本日は久々の夜間例会。みんなでワイワ

イ会食、アルコールも少々頂きながら、楽しく有意義な

一時を過ごし、一日を締めくくりましょう！ 

○川窪宏一君 今晩は、久しぶりの夜間例会です。皆さ

ん、楽しくやりましょう！ 

○福山智子君 先日はお誕生日プレゼント、ありがとうご

ざいました。感謝です。 

     小計 4,000 円  累計 82,000 円 

 

会務報告 

①モロッコ地震への支援金 5000 円をガバナー事務所に送

金しました。 

②来年 1 月 31 日の例会で表彰する、職業奉仕賞推薦のお

願い文書を FAX しています。11 月 30 日までに、推薦を

よろしくお願いします。 
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令和 5 年(2023 年) 

11 月 8 日 

ロ ー タ リ ー 財 団 月 間 

柳元年度寄付額 

★ロータリー財団 永田会員、柳元会員、福岡会員 

         累計 65,000 円 

★米山記念奨学会 永田会員 

         累計 25,000 円 

 

11月 8日（水）池ノ上ガバナー公式訪問 
11：15～12：15（3F嵐山）会長・幹事・会長エレクト 

            ガバナーとの懇談会 

12：30～13：30（1F高千穂）例会 

13：30～13：50（1F写場） 記念写真撮影 

13：50～14：40（1F高千穂）クラブフォーラム 


